



Herbst auf der Station 11

Die Äpfel sind reif

Im Frühjahr vorigen Jahres bastelten Schüler der Pesta Apfel-, Kirsch- und Schlehenblüten. Im Sommer 2020 waren die Kirschen dann reif und ein viertel Jahr später hängen nun endlich die Äpfel am Baum.

Am 2. Juli 2020 bastelten Jade, Pascal, Sandrine, Hannelene, Luise, Jeremy, Gunnar und Hannes aus der Klasse 6b Äpfel. Dafür rupften sie Zeitungspapier in kleine Stücke, rührten Tapetenleim an und pusteten Luftballons auf. Auf die Luftballons klebten sie das Zeitungspapier mit dem Tapetenleim an. Außerdem bedruckten sie kleine Leinwände mit Farben, mit gelb und braun wie der Herbst. Am 3. Juli 2020 bemalten Jeremias, Lina, Mia, Vanessa, Melissa, Lina, Niclas, Collin, Ferdinand und Tim aus der Klasse 6a die vorbereiteten Äpfel von Klasse 6b. 2 Schülerinnen schrieben auf die Leinwände tolle Äpfel-Sprüche wie zum Beispiel: „Verbotene Äpfel sind süß“ und „Ich kann fliegen!“, sagte der Wurm, als er mit dem Apfel vom Baum fiel. Zu dem 2 Spruch bastelte Klasse 6b noch einen kleinen Wurm.

Wir 18 Schüler hoffen den Brustkrebspatienten von Station 11 im Klinikum Obergöltzsch Rodewisch eine Freude, sowie ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Von Lina Brückner und Mia Wirth



